



(v.l.): Bezirksvorsteherin
Hietzing Silke Kobald,
Dr. Alexander Zembsch
und Dr. Stefan Dittrich

Gelenk-Zentrum Hietzing

Da die Räumlichkeiten in der Hietzinger Hauptstraße zu eng wurden, übersiedelten die beiden Orthopäden **Dr. Alexander Zembsch** und **Dr. Stefan Dittrich** in die Lainzer Straße und eröffneten dort ihre neue wesentlich größere Ordination: das „Gelenk Zentrum Hietzing“. Schwerpunkt der beiden Ärzte ist der Bereich der minimal invasiven Gelenkchirurgie – Hüfte und Knie. Unterstützt werden sie durch ein professionelles Physio-team mit Physiotherapeuten und Heilmasseuren.